

PAISAJES DE ESPAÑA. Burgos, ciudad de evocación

De varios modos puede el viajero contemplar las ciudades en sus correrías por el país. Las ciudades tienen una escultura de conjunto y otra escultura de detalle. La honrosidad de conjunto se esculpa al observador cuando estas ciudades se ven dominadas por una gran muralla o un castiello, una colina, una montaña...

Este aspecto en Burgos, Burgos es visitada paracamente por los españoles. Los viajeros que desambulan por sus calles anales en gran mayoría de los viajeros atraídos por la magia de su catedral. Poca alición tienen las gentes españolas a los monumentos que se desconocen muchos de ellos, hasta por referencias...

La catedral de Burgos es, realmente, lo único que hay en la ciudad digno de contemplación. Cuando esta contemplación se realiza por gentes profanas a las maravillas arquitectónicas, esta contemplación no puede ser sino admiración un poco ecstática, una admiración que sintetiza en arrastres de exclamaciones y exclamaciones...

Desentonces la mente de ideas espirituales y de ideas materiales, de ideas que hablan de material y tangible. En ellas se halla acumulada la paciencia de un artista que se ve obligado a trabajar en las vidrieras más elevadas que traducen en un lenguaje que se siente maravilloso y admirado por completo...

En Sevilla se corrieron toros de Carvajal que resultaron buenos, por las cuadrillas de Minuto y Faico. Después de haberse retirado al corral por el primer día del regimiento de Carvajal bien Paco Madrid.

EN SEVILLA. En Sevilla se corrieron toros de Carvajal que resultaron buenos, por las cuadrillas de Minuto y Faico. Después de haberse retirado al corral por el primer día del regimiento de Carvajal bien Paco Madrid.

EN BARCELONA. En la plaza de las Arenas se lidiaron toros de Plaza, que resultaron buenos. Maquillo quedó mal en sus dos toros. Gato se adornó en los suyos con la muleta. A su primero lo mató de una estocada...

EN CASTELLÓN. En Castellón se lidiaron toros de don Romualdo Jiménez, que resultaron malos. Cortiano, Verma y Eusebio Fuentes, quedaron malos. A cada uno se le concedió una oreja.

LOS DE LARA

Presidió el ministro de Instrucción Pública. El secretario leyó las conclusiones y después Ferrás saludó al ministro y al general Weyer, a quien rogó que saludase en nombre de los congresistas al ejército que se prepara en África...

El ministro de Instrucción Pública fue ovacionado al terminar su discurso. Hoy serán sometidas a la aprobación del señor gobernador civil de la provincia de Álava las listas de alumnos que, según costumbre, «hará el verano» en el primero de los teatros donostiaras, en el Victoria Eugenia.

La lista de la Compañía es la siguiente: Le ellas: Alba, Leocadia; Alveá, Virginia; Bárcena, Catalina; Escudero, Carmen; Illescas, Eugenia; Latorre, Mercedes; González, María Luisa; Pardo, Mercedes; Pino, Joaquina; Seo, Carmen...

EN MALAGA. En Málaga se celebró ayer la corrida a beneficio de la Asociación de la Prensa. Se lidiaron toros del marqués de Saltillo, arquitecto, esta corrida que se celebró en Bilbao, Martín Vázquez y Paco Madrid.

EN SEVILLA. En Sevilla se corrieron toros de Carvajal que resultaron buenos, por las cuadrillas de Minuto y Faico. Después de haberse retirado al corral por el primer día del regimiento de Carvajal bien Paco Madrid.

EN BARCELONA. En la plaza de las Arenas se lidiaron toros de Plaza, que resultaron buenos. Maquillo quedó mal en sus dos toros. Gato se adornó en los suyos con la muleta. A su primero lo mató de una estocada...

EN CASTELLÓN. En Castellón se lidiaron toros de don Romualdo Jiménez, que resultaron malos. Cortiano, Verma y Eusebio Fuentes, quedaron malos. A cada uno se le concedió una oreja.

VIAJE DE UN MINISTRO. Compañía de Barcelona que llegó el ministro de Instrucción Pública, recibiendo por el general Weyer, el gobernador señor Francisco Rodríguez, rector de la Universidad de Navarra...

EL DIA EN NAVARRA. En Pamplona, el 10. Las vísperas de San Fermín. — Baile y fuegos. Teatro. — Un nuevo ferrocarril de Iratxe-ba. En la iglesia de San Lorenzo se han ve-

El teatro Garrayar ha rebudado esta noche la Compañía de Lara, representando la obra «Madrigal», que ha gustado extraordinariamente, siendo muy ovacionada la señora Bárcena y toda la Compañía.

Mañana llegará a Pamplona, por primera vez, una locomotora con varios vagones conduciendo al Consejo... Hoy se inauguró el primer partido entre el «Eruña» y el «Eiçaga», ganando éste por tres goles a cero.

DESEDEIBAR. El vino de la banda de esta villa «La Marcha» ha constituido un verdadero éxito. Ya en San Sebastián fue despedido con inequívocas muestras de aprecio...

EN PAMPLONA. En Pamplona, el 10. Las vísperas de San Fermín. — Baile y fuegos. Teatro. — Un nuevo ferrocarril de Iratxe-ba. En la iglesia de San Lorenzo se han ve-

Entierro de Rochefort. Esta mañana se verificó el entierro del cadáver de Henry Rochefort, asistido las personalidades más salientes de París. Cubrían el féretro infinidad de coronas. Una multitud presenció el paso de la fúnebre comitiva.

EN BARCELONA. En la plaza de las Arenas se lidiaron toros de Plaza, que resultaron buenos. Maquillo quedó mal en sus dos toros. Gato se adornó en los suyos con la muleta. A su primero lo mató de una estocada...

EN CASTELLÓN. En Castellón se lidiaron toros de don Romualdo Jiménez, que resultaron malos. Cortiano, Verma y Eusebio Fuentes, quedaron malos. A cada uno se le concedió una oreja.

VIAJE DE UN MINISTRO. Compañía de Barcelona que llegó el ministro de Instrucción Pública, recibiendo por el general Weyer, el gobernador señor Francisco Rodríguez, rector de la Universidad de Navarra...

EL DIA EN NAVARRA. En Pamplona, el 10. Las vísperas de San Fermín. — Baile y fuegos. Teatro. — Un nuevo ferrocarril de Iratxe-ba. En la iglesia de San Lorenzo se han ve-

Se practicaron varias detenciones. ROMA. — En el patio de San Dámaso recibió hoy el Papa y bendijo desde el balcón a 2000 guerreros, vistiendo cada uno un traje de gala, con medallas de diferentes condecoraciones, colegios y ligas de damas católicas, italianas, acudidas por la plaza de San Juan de la Puerta.

Mañana llegará a Pamplona, por primera vez, una locomotora con varios vagones conduciendo al Consejo... Hoy se inauguró el primer partido entre el «Eruña» y el «Eiçaga», ganando éste por tres goles a cero.

DESEDEIBAR. El vino de la banda de esta villa «La Marcha» ha constituido un verdadero éxito. Ya en San Sebastián fue despedido con inequívocas muestras de aprecio...

EN PAMPLONA. En Pamplona, el 10. Las vísperas de San Fermín. — Baile y fuegos. Teatro. — Un nuevo ferrocarril de Iratxe-ba. En la iglesia de San Lorenzo se han ve-

Entierro de Rochefort. Esta mañana se verificó el entierro del cadáver de Henry Rochefort, asistido las personalidades más salientes de París. Cubrían el féretro infinidad de coronas. Una multitud presenció el paso de la fúnebre comitiva.

EN BARCELONA. En la plaza de las Arenas se lidiaron toros de Plaza, que resultaron buenos. Maquillo quedó mal en sus dos toros. Gato se adornó en los suyos con la muleta. A su primero lo mató de una estocada...

EN CASTELLÓN. En Castellón se lidiaron toros de don Romualdo Jiménez, que resultaron malos. Cortiano, Verma y Eusebio Fuentes, quedaron malos. A cada uno se le concedió una oreja.

VIAJE DE UN MINISTRO. Compañía de Barcelona que llegó el ministro de Instrucción Pública, recibiendo por el general Weyer, el gobernador señor Francisco Rodríguez, rector de la Universidad de Navarra...

EL DIA EN NAVARRA. En Pamplona, el 10. Las vísperas de San Fermín. — Baile y fuegos. Teatro. — Un nuevo ferrocarril de Iratxe-ba. En la iglesia de San Lorenzo se han ve-

Se practicaron varias detenciones. ROMA. — En el patio de San Dámaso recibió hoy el Papa y bendijo desde el balcón a 2000 guerreros, vistiendo cada uno un traje de gala, con medallas de diferentes condecoraciones, colegios y ligas de damas católicas, italianas, acudidas por la plaza de San Juan de la Puerta.

Mañana llegará a Pamplona, por primera vez, una locomotora con varios vagones conduciendo al Consejo... Hoy se inauguró el primer partido entre el «Eruña» y el «Eiçaga», ganando éste por tres goles a cero.

DESEDEIBAR. El vino de la banda de esta villa «La Marcha» ha constituido un verdadero éxito. Ya en San Sebastián fue despedido con inequívocas muestras de aprecio...

EN PAMPLONA. En Pamplona, el 10. Las vísperas de San Fermín. — Baile y fuegos. Teatro. — Un nuevo ferrocarril de Iratxe-ba. En la iglesia de San Lorenzo se han ve-

Entierro de Rochefort. Esta mañana se verificó el entierro del cadáver de Henry Rochefort, asistido las personalidades más salientes de París. Cubrían el féretro infinidad de coronas. Una multitud presenció el paso de la fúnebre comitiva.

EN BARCELONA. En la plaza de las Arenas se lidiaron toros de Plaza, que resultaron buenos. Maquillo quedó mal en sus dos toros. Gato se adornó en los suyos con la muleta. A su primero lo mató de una estocada...

EN CASTELLÓN. En Castellón se lidiaron toros de don Romualdo Jiménez, que resultaron malos. Cortiano, Verma y Eusebio Fuentes, quedaron malos. A cada uno se le concedió una oreja.

VIAJE DE UN MINISTRO. Compañía de Barcelona que llegó el ministro de Instrucción Pública, recibiendo por el general Weyer, el gobernador señor Francisco Rodríguez, rector de la Universidad de Navarra...

EL DIA EN NAVARRA. En Pamplona, el 10. Las vísperas de San Fermín. — Baile y fuegos. Teatro. — Un nuevo ferrocarril de Iratxe-ba. En la iglesia de San Lorenzo se han ve-

Se practicaron varias detenciones. ROMA. — En el patio de San Dámaso recibió hoy el Papa y bendijo desde el balcón a 2000 guerreros, vistiendo cada uno un traje de gala, con medallas de diferentes condecoraciones, colegios y ligas de damas católicas, italianas, acudidas por la plaza de San Juan de la Puerta.

Mañana llegará a Pamplona, por primera vez, una locomotora con varios vagones conduciendo al Consejo... Hoy se inauguró el primer partido entre el «Eruña» y el «Eiçaga», ganando éste por tres goles a cero.

DESEDEIBAR. El vino de la banda de esta villa «La Marcha» ha constituido un verdadero éxito. Ya en San Sebastián fue despedido con inequívocas muestras de aprecio...

EN PAMPLONA. En Pamplona, el 10. Las vísperas de San Fermín. — Baile y fuegos. Teatro. — Un nuevo ferrocarril de Iratxe-ba. En la iglesia de San Lorenzo se han ve-

Entierro de Rochefort. Esta mañana se verificó el entierro del cadáver de Henry Rochefort, asistido las personalidades más salientes de París. Cubrían el féretro infinidad de coronas. Una multitud presenció el paso de la fúnebre comitiva.

EN BARCELONA. En la plaza de las Arenas se lidiaron toros de Plaza, que resultaron buenos. Maquillo quedó mal en sus dos toros. Gato se adornó en los suyos con la muleta. A su primero lo mató de una estocada...

EN CASTELLÓN. En Castellón se lidiaron toros de don Romualdo Jiménez, que resultaron malos. Cortiano, Verma y Eusebio Fuentes, quedaron malos. A cada uno se le concedió una oreja.

VIAJE DE UN MINISTRO. Compañía de Barcelona que llegó el ministro de Instrucción Pública, recibiendo por el general Weyer, el gobernador señor Francisco Rodríguez, rector de la Universidad de Navarra...

EL DIA EN NAVARRA. En Pamplona, el 10. Las vísperas de San Fermín. — Baile y fuegos. Teatro. — Un nuevo ferrocarril de Iratxe-ba. En la iglesia de San Lorenzo se han ve-

La Mesa Española. Esta interesante obra, dedicada a la confección de toda clase de guisos, se halla de venta en la imprenta de este periódico a una peseta ejemplar.

NOTICIAS

Un muchacho ahogado. — Ayer se presentaron al municipal en la estación del Norte los cadáveres de un niño y un muchacho, para decirle que poco más allá y aguas arriba se había ahogado un chico que se metió al Urumea.

DESEDEIBAR. El vino de la banda de esta villa «La Marcha» ha constituido un verdadero éxito. Ya en San Sebastián fue despedido con inequívocas muestras de aprecio...

EN PAMPLONA. En Pamplona, el 10. Las vísperas de San Fermín. — Baile y fuegos. Teatro. — Un nuevo ferrocarril de Iratxe-ba. En la iglesia de San Lorenzo se han ve-

Entierro de Rochefort. Esta mañana se verificó el entierro del cadáver de Henry Rochefort, asistido las personalidades más salientes de París. Cubrían el féretro infinidad de coronas. Una multitud presenció el paso de la fúnebre comitiva.

EN BARCELONA. En la plaza de las Arenas se lidiaron toros de Plaza, que resultaron buenos. Maquillo quedó mal en sus dos toros. Gato se adornó en los suyos con la muleta. A su primero lo mató de una estocada...

EN CASTELLÓN. En Castellón se lidiaron toros de don Romualdo Jiménez, que resultaron malos. Cortiano, Verma y Eusebio Fuentes, quedaron malos. A cada uno se le concedió una oreja.

VIAJE DE UN MINISTRO. Compañía de Barcelona que llegó el ministro de Instrucción Pública, recibiendo por el general Weyer, el gobernador señor Francisco Rodríguez, rector de la Universidad de Navarra...

EL DIA EN NAVARRA. En Pamplona, el 10. Las vísperas de San Fermín. — Baile y fuegos. Teatro. — Un nuevo ferrocarril de Iratxe-ba. En la iglesia de San Lorenzo se han ve-

Espectáculos

Teatro «Victoria Eugenia». Sesiones cinematográficas para hoy a las seis y media y siete y media de la tarde y de nuevo y media y diez y media de la noche.

«Salón Novedades». Funciones para hoy: A las siete, «Doña Carlina» y a las diez de la noche, «La duquesa».

Gran Café Oriental. Todos los días a las dos de la tarde gran concierto. A las seis, siete y media y diez de la noche sesiones de cine-teatro.

Teatro Colón. A las nueve y media gran sesión de variedades en la que toman parte actores artistas. Exótico colosal de los Hermanos de Mora, dúos y bailarinas. Gran éxito de El Matador, notable ballet de jotas.

La Perla del Océano. Programa del concierto para hoy, a las diez y media de la noche.

Banda Municipal. Programa de las obras que ejecutará hoy en el paseo del Boulevard.

La Gelsa y otros de la noche. 1. Gelsa y otros de la noche. 2. Los niños de la noche. 3. El soplo del ardiente, valse, Gungl.

La Villa de Bilbao. Calles de Aldamar y Reina Regente San Sebastián. Enfermedades secretas y de la piel.

Hernias (Quebrados). Curación radical en tres meses, o menos, de los tiempos infantes, con el vendaje y parches Vidal.

Agua de Borines. Para estómago, intestinos, diabetes, artrismo y evitar tífus é infecciones gastro-intestinales.

Frontón Moderno. Partido a remonte para hoy lunes a las cuatro y media, Taolo y Uein del 8 contra Benavides y Aramburu, del 9.

Miscelánea extranjera. BUNELOS. — Un sacerdote de la Madeleine que fué del pueblecito La Madeleine en el departamento de Tarn y Garonne, ha sido condenado a quince días de cárcel por haber dado de bastonazos en una disputa insignificante, a la maestra de escuela del pueblo, antigua religiosa secularizada.

AL CERRAR. Más de mil personas de la colonia galega se congregaron ayer con un almuerzo en los Viveros, al nuevo alcalde de Madrid, don Eduardo Vincenti.

Hace falta dependiente á dependiente práctico en el ramo de ultramarinos y con buenos informes. Razón: San Marcial, 46.

Se desea alquilar casa de campo en Algorrieta ó cercanías de San Sebastián para doce camas con todo servicio. Detalles y precio: San Marcial, 3, bajo izquierda.

Enfermedades de la piel. Se curan con la Pomada Colón. De venta en el P. de Aguirre-zabala, Avenida, 39, San Sebastián.